

CORPORACION SALVEMOSLE EL CORAZON (SALVECOR)

REPUBLICA DE CHILE
PRESIDENCIA
REGISTRO Y ARCHIVO
NR. 93/22/76
A: 0 2 NOV 93
P.A.A. R.C.A. R.C.A. C.B.E. M.L.P. EDEC J. J. M.Z.C.

GALVARINO GALLARDO 1776 - SANTIAGO - CI TELEFONO: 2358929 - FAX: (562) 2359869

Personalidad Jurídica Nº 625 del 02.04.68

REF.: Solicita Subvención para 1994

Santiago, 2 de Noviembre de 1993

Señor Carlos Bascuñan Edwards Jefe de Gabinete Presidencia de la República Presente

ARCHIVO

De nuestra consideración:

Como está en su conocimiento, el INSTITUTO DE CARDIOLOGIA INFANTIL de la Corporación de beneficencia privada, sin fines de lucro SALVEMOSLE EL CORAZON AL NIÑO, tiene por fin salvar anualmente la vida de 500 menores que nacen con cardiopatías congénitas. Junto con la reciente remodelación del Servicio Cardiovascular del Hospital Luis Calvo Mackenna, realizada gracias a una importante inversión del Ministerio de Salud, permitirá dar atención oportuna a pacientes sin recursos, que hasta hoy día no cuentan con esta posibilidad.

SALVECOR ha contribuído desde 1967 a apoyar la cardiocirugía infantil que se efectúa en el Servicio Cardiovascular del Hospital L. Calvo Mackenna, Servicio fundado por el infrascrito, en el cual se han operado más de 10.000 niños del corazón.

Con su Ecocardiógrafo Bidimensional con Doppler, la Corporación ha estado realizando alrededor de 1500 exámenes en forma gratuita por año, a niños enviados de todo el país, cuyo valor FONASA nivel 1 asciende a más de \$30.000.000.-. El apoyo a la cirugía cardíaca del Hospital L. Calvo Mackenna con edificios, equipos médicos e insumos, ha significado la mantención del rendimiento de este centro e hizo posible la separación de los siameses realizada recientemente.

otorgado anualmente a nuestra Corporación durante los últimos años las siguientes subvenciones:

1990	\$10.000.000
1991	\$12.000.000
1992	\$14.000.000
1993	\$15.000.000

En atención a la lista de espera de operaciones cardíacas de más de 600 niños al año, y que está falleciendo un promedio de 2 niños con cardiopatías al día por falta de oportunidad quirúrgica, es urgente hacer operativo al máximo el Instituto de Cardiología Infantil de SALVECOR.

En consideración a los antecedentes expuestos y conocedor del espíritu de ayuda social que ha animado al Gobierno, solicito a Ud.tenga a bien, proponer se otorgue a esta Corporación una Subvención de \$25.000.000.-para el año 1994.

Saluda atentamente a Ud.

Dr Helmut Jaeger Presidente